



# TIPPS & TRICKS

## Küche mit oder ohne Griffe?

### Argumente für Griffe

#### 1. Ergonomie:

- Griffe erleichtern das Öffnen von Schubladen und Schränken, insbesondere wenn man volle oder schwere Schubladen zieht.
- Sie bieten einen festen Griff, der sich auch für Kinder oder ältere Menschen leicht nutzen lässt.

#### 2. Robustheit:

- Griffe können die Langlebigkeit der Schrankfronten erhöhen, da weniger direkte Berührungen und Schmutz auf den Fronten landen.



### **3. Design-Element:**

- Griffe sind oft ein ästhetisches Statement. Sie können einen Stil unterstreichen, sei es modern, klassisch oder rustikal.
- Es gibt eine grosse Auswahl an Materialien und Formen, um den Look der Küche zu individualisieren.

### **4. Einfache Reparatur:**

- Sollte ein Griff beschädigt werden, lässt er sich einfach austauschen, ohne die gesamte Front zu beeinträchtigen.

### **5. Kosteneffizienz bei Reparaturen:**

- Fronten mit Griffen sind oft weniger anfällig für Fingerabdrücke oder Kratzer an der Oberfläche, da sie seltener direkt berührt werden.



## Argumente gegen Griffe

### 1. Moderner Look:

- Küchen ohne Griffe wirken minimalistischer und moderner, was in vielen Designs bevorzugt wird.
- Grifflose Fronten unterstreichen eine klare und puristische Ästhetik.

### 2. Leichte Reinigung:

- Ohne Griffe gibt es weniger Ecken und Kanten, in denen sich Schmutz, Fett oder Staub ansammeln können.

### 3. Keine Störfaktoren:

- Griffe können in engen Küchen im Weg sein, z. B. an Ecken, wo man daran hängenbleiben könnte.
- Vor allem bei kleinen Küchen wirkt eine grifflose Gestaltung luftiger und weniger überladen.

### 4. Innovative Technik:

- Grifflose Küchen nutzen Push-to-Open-Mechanismen oder griffmuldenintegrierte Designs, die ebenfalls komfortabel sein können.
- Diese Systeme haben sich technisch stark verbessert und bieten eine Alternative zu klassischen Griffen.
- 

### 5. Kindersicherheit:

- Ohne Griffe gibt es weniger Möglichkeiten für Kinder, Schubladen oder Schränke zu öffnen oder sich daran zu stossen.



## MIT ODER OHNE GRIFF?

### Fazit und Empfehlung

- Wenn Praktikabilität und Langlebigkeit im Fokus stehen, sind Griffe oft die bessere Wahl.
- Wer ein modernes, minimalistisches Design bevorzugt und technologische Alternativen wie Push-to-Open-Systeme nutzen möchte, kann auf Griffe verzichten.

**Bei der Planung einer Küche sollte man also sowohl den Stil der Küche als auch die tägliche Nutzung und die Bedürfnisse der Personen, die sie verwenden, berücksichtigen.**